

# Sexto Congreso de Especialidades Veterinarias

**A**nte la inminente inauguración del Congreso de Grupos de trabajo en Zaragoza, quiero reseñar ciertos puntos que son de mi interés, y creo que de la mayoría de vosotros. Este es el sexto año de dicho encuentro, que fue creado con el gran objetivo de potenciar la iniciativa de todos nosotros por la especialización en los diferentes campos de la medicina veterinaria de pequeños animales. Es la ocasión para encontrarnos con nuestros colegas con los que compartimos el interés por determinada especialidad; para compartir y discutir novedades y, en definitiva, para pasar un buen fin de semana tanto desde el punto de vista académico como festivo.

A pesar de que prácticamente todos coincidimos en que el ejercicio de las especialidades en exclusiva dentro de nuestro trabajo es un anhelo aún algo lejano en el tiempo, esta reunión científica es una forma de ir afianzando nuestra formación específica.



Los grupos de trabajo, o de especialidad, son una gran iniciativa dentro de AVEPA ya que nos permiten introducirnos en los temas que nos interesan, compartir inquietudes con colegas e intentar acercarnos a lo que algún día será algo común dentro de nuestra profesión como es la obtención del título de especialista.

Sinceramente, viendo la progresión de los últimos años, no sé dónde está el techo de este Congreso, y estoy seguro de que AVEPA pondrá todo lo necesario para la potenciación del mismo.

**Gustavo Machicote**  
Responsable Grupos  
de Trabajo de AVEPA

**Gustavo Machicote**  
Responsable Grupos de Trabajo AVEPA